

## Newsletter Juli 2022 Fachgruppe Biologie und Biotechnologie der Pilze

Liebe Mitglieder der Fachgruppe "Biologie und Biotechnologie der Pilze",

wir möchten Sie/Euch mit dieser aktualisierten Ankündigung an die "Molecular Biology of Fungi" Konferenz erinnern, welche vom 07.-09. September 2022 an der TU Kaiserslautern stattfinden wird.

Die Registrierung ist offen (**Deadline: 24. Juli !!**) und das vorläufige Programm lässt eine hochkarätige Konferenz erwarten. Wir würden uns daher sehr darüber freuen, auch viele von Ihnen/Euch dort zu treffen!

Mit besten Grüßen, bleibt/bleiben Sie gesund,

Philipp Benz & Kai Heimel (Sprecher der FG)

Matthias Hahn (Organisator MBF 2022)

\*\*\*\*\*

Dear members of the special interest group "Biology and Biotechnology of Fungi",

we would like to remind you with this updated announcement of the "Molecular Biology of Fungi" conference, which will be held at TU Kaiserslautern, Germany, from September 7<sup>th</sup> to 9<sup>th</sup>, 2022.

Registration is open now (**deadline: July 24<sup>th</sup> !!**) and the preliminary program suggests a high profile conference. We would therefore be very excited to see many of you there!

With best wishes, stay healthy,

Philipp Benz & Kai Heimel (Sprecher der FG)

Matthias Hahn (Organisator MBF 2022)